

Portaltage 2024

Januar

Freitag, 5.
Samstag, 13.
Dienstag, 16.
Sonntag, 21.
Mittwoch, 24.

Februar

3.-12.Februar

März

15. - 24.März

April

Mittwoch, 3.
Samstag, 6.
Donnerstag, 11.
Sonntag, 14.
Montag, 22.
Samstag, 27.
Dienstag, 30.

Mai

Sonntag, 5.
Samstag, 11.
Samstag, 18.
Sonntag, 19.
Sonntag, 26.
Donnerstag, 30.

Juni

Sonntag, 16.
Dienstag, 18.

Juli

Sonntag, 7.
Montag, 8.
Samstag, 27.
Montag, 29.

August

Donnerstag, 15.
Montag, 19.
Montag, 26.
Dienstag, 27.

September

Dienstag, 3.
Montag, 9.
Samstag, 14.
Dienstag, 17.
Sonntag, 22.
Montag, 30.

Oktober

Donnerstag, 3.
Dienstag, 8.
Freitag, 11.
21. bis 30.

November

Samstag, 30.
November 2024

Dezember

1.- 9. Dezember
Donnerstag, 19.
Sonntag, 22.
Freitag, 27.
Montag, 30.



Mein Quantenherz

Mit Quanten-Power ins Glück

An den Portaltagen ist das Tor zur Seele weit auf. Gerade an diesen Tagen lässt sich hervorragend Energiearbeit leisten. Alte und tiefsitzende Wunden lassen sich leichter in Licht und Liebe auflösen. Der Zugang zu unserer eigenen inneren Weisheit ist größer, so dass wir auch unsere tieferen Energien erkennen und erlösen können. Mehr Freude und Leichtigkeit machen sich in den entstandenen Lücken breit.

Manch anderes Muster, an das wir bei der Anwendung gar nicht dachten, löst sich oftmals ebenfalls mit auf. Wir bemerken dies erst später, wenn wir uns in einer Situation wiederfinden, die uns früher oft getriggert hat und jetzt kaum berührt.

Das, was bleibt, darf nochmals angesehen werden, da sich dahinter meist eine wertvolle Lerneinheit unseres Lebens verbirgt. Unsere Seele ist hier um wertvolle Erfahrungen zu machen, leider nicht immer freudvolle. Da wir gerade durch Krisen wachsen. Aber sei Dir gewiss, Deine Seele hat für Dich nichts ausgesucht, was Du nicht bewältigen könntest. Sie hat für Dich Erfahrungen gewählt, die Dich über Dich hinauswachsen lassen und Dich an das Göttliche in Dir und Deine Anbindung an den Kosmos und mit Allem-was-ist erinnern. Sie führt Dich in die allumfassende bedingungslose Liebe.

Quantenheilung geschieht stets in Zusammenarbeit mit unserer Seele. Es wird nur das gelöst, was gerade dran ist und nicht zu unserem höchsten Wohle ist. Die himmlische Welt unterstützt dies mit Ihren lichtvollen Energien. Sei gespannt auf Dein kosmisches und himmlisches Team.

Befreie daher Deine Seele von allem unnötigen Ballast. Mein Quantenherz hilft Dir gerne dabei!